
 

 

 

 会長挨拶  渡邊 正義 会長 

皆様今晩は、先週の例会はクラブ協議会でした、無事

次期会長幹事を始めとする理事役員が全員承認され

ました、次期体制が整ったわけで私も一安心です。 

後は宜しくお願い致します。 

さて今日はこの後クリスマス忘年会という事で親睦

委員会の方々が企画を練っているようで楽しみです、

特に清水さん率いるバンド「みそかっす」宜しくお願

いします、又お楽しみ抽選会もあるようで大いに盛

り上がってください。 

私の今年度の一番の売りは夜間例会を数多く実施す

るという事でしたが、あいにくコロナが収まりませ

ん、今日は家族で大いに楽しむべきところ会員のみ

の出席となりました事、苦渋の決断でしたが宜しく

お願い致します。 

これで会長挨拶を終わります。 

 

セブ・ロータリークラブへ訪問の報告  菅野良二会長エレクト 

私と林克重会員、笠雅樹会員とで今回、フィリピ

ン・セブに行った事について報告発表させて頂き

ます。今回、セブ・ロータリークラブ９０周年記

念式典参加にあたり当クラブから私たち３名に対

しての補助金を頂きこの場を借りてお礼申し上げ

ます。 

当クラブでは初めてのグローバル補助金申請を

し、セブ市内にあるシスターオブメリースクール

ガールトンＩｎｃ校に＄７５，０００を支援し２

つの学部を新設する事を目的として、セブ・ロータ

リークラブと一緒に今、国際ロータリークラブと

２５３０地区の財団に申請しています。それには

現地調査が不可欠で今回、セブ・ロータリークラブ

のメンバーと一緒に１１月２４日、シスターオブメリースクールガールトンＩｎｃ校に行き学校の代表と先

生たちと会議を開き説明を受けました。学校はカトリック教の修道会で運営している女子高校でフィリピン

の高校は小学校を卒業後、中学校は無く高校６年間となり学生数約２２００人で全寮制で７つの学部があり

卒業まで２つ以上の国家試験を習得することが目標で日々、学生は頑張って勉強をしています。学生たちは

貧困家庭の子どもたちで授業料、寮費は無料で勉強が受けられます。 

今回のグローバル補助金で２つの学部を新設し、一つはＩＴの学部、もう一つは通訳の学部です。今後に

ふさわしい学部を新設することを福島南ロータリークラブとセブ・ロータリークラブは願っております。 

第 19 回例会 

2022.12.21 

会員 67名中 34名出席  出席率 50.75％ 
修正 52名出席  出席率 77.61％ 

メイクアップ 18名 



 

 

 

 

次の日の１１月２５日はセブ・ロータリークラブの今

までの活動についてショッピングモールの会議室で発

表して頂きました。セブ・ロータリークラブは毎年のよ

うに海外のロータリークラブと一緒にグローバル補助

金でフィリピンの問題化していることに対しての支援

をしております。発表後は会議室脇のクリスマスの家の

置物を展示されている所（一部のエリアはセブ・ロータ

リークラブのエリア）を案内されクリスマスの家には５，

０００ペソ（１２，５００円）を支払すると家の上に自

分の名前や企業のロゴと会社名が書かれて３カ月間展

示されその益金全部が支援活動として使われ（１１月２

０日にセブ市内のスラブで大火災があり何百世帯の家

が消失しました。その支援活動資金にあてられました）

私たち３名と福島南ロータリークラブの名前を入れて

支援させて頂きました。その後セブ・ロータリークラブ

と図書支援する小学校へ、海外からのロータリークラブ

の方々とバス移動し子どもたちからの大歓迎を受け贈

呈式に参加させて頂きました。 

私は本当に感激し涙ながらに式典に臨みました。その

後セブ・ロータリークラブの会員の自宅で海外のロータ

リークラブの会員の皆さんと一緒にランチを頂きまし

た。自宅と言っても素晴らしく大きく宮殿のような自宅

でした。今まで経験したことがないことを経験できまし

た。当クラブのご支援に感謝申し上げます。ありがとう

ございました。 

 

                     

歓迎の心を頂いたセブ R C訪問 

林 克重副会長・国際ロータリー第２５３０地区ロータリー財団委員会副委員長 

シスターオブメリーガールトンＩｎｃ校の視察・90周年パーティーは菅野会長エレクトにお任せして。 

私は、沢山のおもてなしをいただいた２つのパーティー焦点を合わせて報告をします。 



 

 

 

 

１． ゴルフ表彰式 

セブ市内高級ゴルフ場での表彰式は 18 時頃からビュッフェスタイルで開催。豚丸焼きの美味しいとこ

ろは、アバラのところです。会場の飾り付けも素晴らしいものでした。 

２.ハバナパーティー（動画） 

ハバナ風服装で参加、大火があった地区に支援のために開催したオークション＄100 ドルから＄380 ド

ルまで競り合いがあり大いに盛り上がる。私も妻に素焼きの壺を購入できました。 

今回は、菅野エレクトの今まで活動してきたネットワークでとても良い経験体験をさせていただきまし

た。 

セブ R C様と今後の財団グローバル補助金の活用がまたれます。 

クラブから派遣いただき感謝します。 

 

 

 

海外 ロータリークラブ訪問 

笠 雅樹 ロータリー財団委員会委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セブ・ロータリークラブ 90周年記念式典 参加の報告いたします。 

海外のロータリークラブに訪問して驚いたことを報告します。 

まず 3回のパーティーに参加したのですが  集合時間も〇〇時くらい 

テーブルに座り ドリンクが出て テーブルごとに談笑 アルコールありでした。 

酔いも回り いい感じになったころ 少しのスピーチがあり(英語でわけわからず) 

余興 生バンド(プロだと思います) 

凄く フランクで気を遣わせず 楽しいというのが感想です。 

音楽やディスプレイがパーティーごとに変わり ゲストをおもてなしする 

心遣い心地よかったです。 

日本はおもてなしの国と言われておりますが 

惨敗です。 

簡単ですが 報告といたします 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校舎前で写真          学校に入学した者は、キリストの教えがこの学校の理由であること 

を知ることになる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昼食後一番右がセブ RC御田様真ん中がご案内いただいた校長 セブ地区のガバナーと（中央） 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業風景約                １時間学校の事を伺いました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セブ RC奉仕活動の報告会               クリスマスの街を作り寄付を集める 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

セブ・ロータリークラブ９０周年記念式典 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 退会・会員挨拶  大堀通宝 会員 

皆様今晩は、今日は貴重なお時間を頂きありがとうございます。この度，一身上の都合で会社を退職する

ことに伴い福島南ロータリークラブを１２月いっぱいで退会することになりました。入会して１年足らずで

すけど皆様の貴重なお話しや体験など聞くことができ充実した１年でした。ありがとうございました。 

次は愛知県名古屋市の会社に就職することになりました。私の後任者はロータリークラブ入会に前向きで

すので、入会した際は宜しくお願い致します。後任者は平成生まれの３２歳と若いので入会すると一番若い

会員になると思います。皆さん宜しくお願い致します。 

短い間でしたがお世話になりました。ありがとうございました。 

 クリスマス忘年会   

河野 忠親睦活動委員会委員長 恵利紀之副委員長 橋脇英行委員 松山敏博委員 

本来小さいお子さんが楽しむ姿を見ながら和やかに

この会を進めるところでございますけれど親睦委員

会はこの企画をやる為に会場と色々打合せ致しまし

て少し窮屈な形になると思いますが皆様で楽しんで

いただける企画を考えさせて頂きました。そこでお

願いが二つあります。一つ目はマスクをしないでの

大声での会話はご遠慮願います。２つ目は他の席へ

のつぎ周りはできないようなシステムに今日はなっ

ております。スタッフの方々にお気軽にお声をかけ

て頂き、静かに盛り上がってください。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みそっかす＋（清水 武会員）にお礼の言葉 

 

 



 

 

 

 

お楽しみ大抽選会 

     当日賞の大当たり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 福島南ロータリーの歌 

中締め 一條浩孝 直前会長 

 

 

菅野良二会長エレクトよりウクライナの現状について説明がありました。 


